

EDITORIAL

Dr. C. Jorge Luis León González¹

E-mail: jlleon@ucf.edu.cu

¹ Editor Jefe, editorial "Universo Sur". Universidad de Cienfuegos. Cuba.

Estimados lectores:

La editorial "Universo Sur", de la Universidad de Cienfuegos, tiene el placer de presentarles el primer número extraordinario, del año 2014, dedicado al XXXV Aniversario de la creación de la Universidad de Cienfuegos.

Este centro de altos estudios se fundó el 6 de diciembre de 1979, bajo el nombre de Instituto Superior Técnico. Su historia reconoce que sus primeros años cumplieron una vocación técnica, determinada por las necesidades del territorio de formar especialistas que se sumaron al desarrollo del proceso industrial de la recién creada provincia de Cienfuegos. En su desarrollo progresivo ha pasado de contemplar tres carreras en 1979 a 38 en el actual año; y a integrarse, en agosto pasado, con la Universidad de Ciencias Pedagógicas "Conrado Benítez García" en un solo centro: Universidad de Cienfuegos.

Con un claustro de doctores y másteres reconocido a nivel internacional la Universidad de Cienfuegos arriba a un nuevo aniversario con 15 395 graduados y una matrícula de 3 550 estudiantes, distribuidos en siete facultades que trabajan por su acreditación: Ciencias Económicas Empresariales, Ingeniería, Ciencias Sociales, Ciencias Agrarias, Ciencias de la Cultura Física y el Deporte, Ciencias Pedagógicas y Ciencias Humanísticas.

Hoy la Universidad de Cienfuegos festeja este aniversario, reafirma su misión de seguir contribuyendo al desarrollo del país y continúa su camino, de manera integrada y sólida.